
株式会社愛媛 CATV 
 第 35 回番組審議会 議事概要 

 
 第 35 回番組審議会は、2024 年 7 月 23 日（木）、株式会社愛媛 CATV  1 階オープンスクエアに

おいて、6 名の審議委員が出席し開催。審議会では小林会長の進行のもと「CATV 番組・最近の取

り組み」についてと、諮問番組 伊予エリア開局記念番組「未来に繋がる掛橋を」、ＳＮＳ連携番

組「みんなのギャラリーSummer Memory」を視聴し、それらに関する審議を行った。 
 
■出席委員 
会長 小林 真也（愛媛大学大学院理工学研究科 教授） 
委員 片上 裕治（株式会社テレビ愛媛 編成局長） 
委員 川井 光一（株式会社愛媛ＦＣ営業部 プロジェクトマネージャー） 
委員 川崎美代子 (愛媛県連合婦人会  副会長)   
委員 午頭 啓子（松山市在住 CATV 加入者） 
委員 森岡  佑依（愛媛大学社会共創学部 4回生） 
 
■諮問番組 
伊予エリア開局記念番組「未来に繋がる掛橋を」 
ＳＮＳ連携番組「みんなのギャラリーSummer Memory」 
 
■主な発言 
①「未来に繋がる掛橋を」について 
・市長の人柄だからこそ出来た番組。地域の隅々まで発信をしている。 
・他の広報番組と比べて身近に感じる。紹介スポットを是非見学したい。 
・普段テレビを見る機会が少なくなったが、この番組のようにくすっと笑えるような番組があれ

ば見てみたい。 

・伊予市に遊びに行こうかなと思わせる番組だった。放送だけでなく違うチャンネルの使い方を

することで、地域を元気にすることができるのではと思った。 
②「みんなのギャラリーSummer Memory」について 
・写真撮影によって日々の充実感が掲載される、いい企画。 
・年配の方にはついていけない部分があるが、若い方ならいいのでは。 
・自分がいいなと思ったことを記録に残してそのテーマにあった投稿ができると思った。 

・愛媛 CATV のインスタグラムをフォローしている。投稿を見て実際にその場所に行ってみた。写

真投稿をしたり、インスタを見たりすることで松山の魅力を知ることができる。 

・お題を出して動画を投稿してもらい、寄せ集めたものを番組にするのはどうか。 
 
 以上、これらのいただいたご意見を今後の制作に役立てることをお伝えした上で、引き続き愛

媛 CATV の番組をご覧いただき、気になったこと等あれば何なりとご指摘いただくようお願いを

し、番組審議会を終了した。 
 

以上 


